

Tercer Encuentro Nacional de Formadores de Profesores en Matemáticas: Consolidando una red de formadores y formadoras para la innovación en la formación docente en matemáticas

PRIMER ANUNCIO

El Tercer Encuentro Nacional de Formadores en Matemática se va a realizar durante los días 8 y 9 de enero del 2025 en la Universidad de Magallanes, Punta Arenas, desde las 9:00 hasta las 18:00 horas. Queremos solicitar a los asistentes que lleguen a Punta Arenas la noche anterior (martes 7 de enero), para así poder iniciar el encuentro todos juntos el día 8 de enero 2025.

Expositores invitados

En este Tercer Encuentro ya está confirmada la participación de dos invitados, quienes nos compartirán sus conocimientos y experiencias en el campo de la educación matemática en la formación inicial docente.

Nuestro invitado internacional es el Dr. Pere Ivars, profesor de Educación Matemática de la Facultad de Educación de la Universidad de Alicante (España), quien ha desarrollado una línea de investigación en profesores en formación para maestro de Educación Primaria sobre la competencia para mirar profesionalmente las situaciones de enseñanza-aprendizaje de las matemáticas.

Nuestro invitado nacional es Christian Bustos, profesional del área de Formación Inicial Docente del CPEIP que está a cargo de la Evaluación Nacional Diagnóstica [END], quien nos compartirá un análisis de los resultados de la END en Matemática en las carreras de Educación Parvularia, Pedagogía en Educación Básica y Pedagogía en Matemática.

Presentación de contribuciones referidas a innovaciones en la formación inicial docente en matemática (FID) para profesores en Educación Parvularia, Educación Básica, y Educación Media.

En este Tercer Encuentro se contempla un espacio para compartir experiencias de innovación realizado por formadores de RedFID.

Los interesados en participar de esta convocatoria deberán enviar un resumen ejecutivo del estudio en un **máximo de dos páginas** que incluya el título del póster o comunicación breve, nombres de los/as autores/as, Carrera y Universidad, resumen, palabras claves (máximo 3), y un desarrollo que incluya el problema que se aborda, marco referencial, metodología empleada, principales hallazgos, conclusiones del estudio y bibliografía en formato APA. El formato para entregar este resumen del estudio es un archivo Word con letra Calibri tamaño 12 e interlineado simple, el cual deberá ser enviado al Comité Ejecutivo RedFID al correo: comiteejecutivo@redfid.cl

Los resúmenes enviados serán evaluados por el Comité Organizador del Encuentro considerando los siguientes criterios:

1. Originalidad del estudio
2. Claridad del enfoque metodológico empleado (pregunta u objetivo de investigación, participantes, procedimientos, instrumentos, análisis, aspectos éticos).
3. Claridad de los resultados.
4. Significancia teórica, práctica o política del tema.

El plazo para postular vence el 25 de noviembre 2024. Los resultados de las contribuciones aceptadas se informarán el lunes 9 de diciembre 2024.

Inscripción para participar en el Tercer Encuentro Nacional de Formadores de Profesores en Matemáticas

Para este año, se contempla el pago de **\$30.000 pesos por concepto de inscripción** para participar en las distintas actividades y talleres que se ofrecerán en este Tercer Encuentro.

Apoyo de financiamiento para asistir al Tercer Encuentro Nacional de Formadores de Profesores en Matemáticas

Para este año se disponen de **algunos fondos para apoyar el financiamiento** de los participantes. Para solicitar este apoyo, se debe completar el siguiente formulario XXXX hasta el 15 de noviembre 2024.

Carta de invitación para asistir al Tercer Encuentro Nacional de Formadores de Profesores en Matemáticas

En caso de necesitar una **carta personalizada de invitación** para gestionar permisos y financiamiento con su Director(a) de carrera, puede solicitar una al Comité Ejecutivo RedFID (comiteejecutivo@redfid.cl) con copia a Teresa Sanhueza (tsanhueza@uct.cl) para poder gestionarlas.

Durante la segunda quincena de noviembre difundiremos un segundo anuncio del Tercer Encuentro Nacional de Formadores de Profesores en Matemáticas.

¡Te esperamos!

Comité Ejecutivo RedFID